

2月クラスだより



つくし組 (0歳児)

先月は今年初めて雪が降り、雪に触れると雪の冷たさに驚いていた子ども達！次の日の外遊びでは真っ白な雪の上を歩いて感触を楽しんだり、少しだけ雪を手のひらにのせたりと冬ならではの遊びを経験する事ができました！

さて園生活を過ごしてきた中でクラスでの生活リズムが身に付いた子ども達。例えば、食べた後はごちそうさまのご挨拶をし→手や口を拭く(仕上げは保育士。)→エプロンを保育士と一緒にビニール袋に入れるなど、生活の中での一連の動作を以前ほど声掛けしなくても自分で次の事へと動き出せるようになってきました！小さいながらも一生懸命行おうとする姿がとても可愛らしく、同時に日々の成長を嬉しく思っています。0歳児クラスでのあとわずかな日々もみんなで楽しく過ごしていきたいと思っています！

(小沢)

*お忙しい中、懇談会にご参加頂きありがとうございました。



つくし組 (1歳児)

寒さが最も厳しい季節ですが、子ども達は元気です。お天気の良い日は散歩に出ています。先日は歩道橋まで歩いて行く事が出来ました。階段も自分で一歩ずつ登り、歩道橋の上からトラックなど色々な車を見ました。その経験もあり、車への関心も大きくなって、車の絵本を読むと皆が争うように車の名前を言ってくれます。活発に身体を動かし遊ぶ事でお腹も空くようで、給食もたくさん食べられるようになりました。「おかわりちょうだい」の声があちこちから聞こえ、きれいに空っぽになったお皿を誇らしげな表情で見せてくれます。

先月の懇談会ではお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございました。保護者の皆様とお話しが出来、大変有意義な時間を過ごさせていただきました。残り二ヶ月となりますがよろしく願いいたします。

(渡久山)



れんげ組

二月になり、れんげ組さんとして過ごすのもあと2か月ですね。進級に向けて、マスクの使用も始まります。また、お箸もすみれ組から始まりますので、お家でもスプーン、フォーク、お箸の持ち方にも目や手をかけていただくようお願いいたします。

さて、れんげ組さんでは散歩の歩き方についても、すみれ組のお兄さん・お姉さんを目指して練習中です。車が来ていないか周りを見渡す、道の端っこを歩く…などを頑張ってみています。まだ、周りを見ずに車が通る場所へフラフラ歩いていってしまいそうになるれんげ組さんたちですが、自分で自分の命を守る力をつけていく段階です。ぜひ、お家でも出かけた先や日々の生活の中(園の駐車場から門扉までの道のり等)で「どこに危険があるのか」「どのようにすれば安全なのか」を学ぶチャンスを大切にいただければ幸いです。

(早坂)



すみれ組

寒い日が続く、早朝は霜柱が見られる季節ですね。とちの木広場やお散歩先の水路などで氷を見つけては、「つめたーい！」と喜びながら触れています。風の冷たさについて大人は身を縮めてしまいますが、子どもたちの活発な姿に元気をもらっています。ほっぺや鼻を赤らめながら走り回る様子は、とっても可愛らしいですね。先月はお忙しい中、個人面談に御協力いただきありがとうございました。子どもたちがよりのびのびと、それぞれの良いところを伸ばしながら成長していけるように、共に見守っていただけたいと思います。子どもたちの中では少しずつ、「もうじきたんぼぼさんになるんだ」という意識が芽生え始めているようです。色々な事を自分でやる習慣が大分身に付いてきました。引き続き励ましながら、自信を持てるようにしていきたいと思います。

食事面ではお箸の持ち方が身に付いてきた子が増えてきました。楽しく食事をしながら正しい持ち方の習慣をしっかりと付けていきましょうね。

(佐藤)



たんぼぼ組

吹く風はまだ冷たく寒さが続きますが、晴れている日は日差しが暖かく、散歩日和。いつもより早く園を出て公園などに掛けると、「ヤッター！」と遊具に一目散。歩き方も、前の子を意識し間を空けずに歩こうとしたり、端に寄って歩くなど交通ルールを守りながら歩こうとする姿もあります。今月も安全に気をつけながら、天気の良い日は散歩を楽しみたいと思います。

さて先月は、「いろはカルタ」を楽しみました。初めはなんとなく行い、文字や絵を知らせながら行ったりしましたが、回数を行ううちにことわざも覚えてきて、今では、サッと札を取る姿も。そして生活の中で、自然とことわざを口にして楽しむ姿もあるのですよ。また、初回の出来事ですが、「負けるが勝ち」と読んだ瞬間、「なんで?!」のつぶやきと表情。「確かにねー。」と、笑ってしまいました。子ども達の反応は正しいですね。

(高橋)



ひまわり組

真冬の冷たい風にも負けず、毎朝「お外行きたい！」と、元気に園庭へ遊びに行く子どもたち。縄跳びや、鬼ごっこをして体を動かしているのも、「暑い」と言って上着を脱いで遊んでいます。元気で丈夫な体が出来ているようで、たくましく思います。

先月は、願い事を書いてもらい、絵馬の製作をしました。自分の思っていることを文章にして、文字として表すことが出来るようになったのですね。うまく書けない子は、お手本を見ながら書きました。とても良く書けていたので、まなびタイムのみわ先生もビックリしていましたよ。成長を感じました。2月からは、完全に午睡がなくなり、午後の時間は、園内の先生たちと色々な活動をして過ごします。家に帰る頃には、疲れていたり眠かったりすると思いますので、そう思っ

(樋代)